


Paris, le 3 avril 2024


Mmes Audrey Bourlet de la Vallée et Léa 
de Boisseuil 
Co-secrétaires départementales de la 
FSU-SNUipp Paris   


À


Mme Christelle Gautherot,  
Dasen chargée des écoles et des collèges 
de l’Académie de Paris 
et Mme Viot-Legouda, 
Secrétaire générale de l’Académie de 
Paris 

Objet : déroulé des opérations de mouvement intra-départemental 2024 


Madame la Dasen, Madame la Secrétaire générale

 
Suite aux nombreuses erreurs du mouvement 2023 - de l'ouverture du serveur jusqu'aux 
affectations provisoires - nous avions demandé dès le mois de juin 2023 à ce qu’un Groupe 
de travail de bilan du mouvement intra soit tenu. Cela avait été accordé par l’Académie, 
puis à nouveau reconnu comme primordial par Monsieur Destrés, directeur de l’Académie, 
lors du CSA du 12 septembre 2023. Hélas, et malgré nos nombreuses relances, ce GT n'a 
pas été organisé. Nous le déplorons très vivement aujourd’hui. Depuis la loi de 
Transformation de la Fonction publique de 2019 nous ne pouvons que constater et 
dénoncer les erreurs récurrentes et l’opacité grandissante du mouvement intra-
départemental. Et cela s’ajoute à la dégradation de nos conditions de travail et au fort 
sentiment de maltraitance institutionnelle que ressentent nos collègues.


La FSU-SNUipp avait déjà signalé de nombreuses erreurs l'année dernière pendant 
l'ouverture du serveur du mouvement 2023. Ces erreurs n'avaient pas été réglées, 
engendrant d'importantes conséquences sur le mouvement des personnels et sur la 
sérénité des équipes dans les écoles. Des changements étaient également intervenus 
pendant l'ouverture du serveur mais sans information aux concerné-es, annulant de 
nombreux voeux. 

Nous sommes plus qu’inquiet-es pour la suite de cette opération administrative importante 
dans la vie professionnelle des enseignant-es et cruciale pour le bon fonctionnement du 
service public d'éducation. Nous ne comprenons pas pourquoi, malgré un calendrier 
volontariste et des échanges préalables avec l'Académie, de telles erreurs se retrouvent 
toujours sur le serveur mouvement.


Les enseignant-es attendent des réponses à leurs mails qui restent lettre morte, et nous 
attendons des explications rapides puisqu'il reste à peine une semaine avant la fermeture 
du serveur. Les modifications du serveur doivent être signalées et une communication 
générale faite pour que tous-tes les participant-es vérifient leur liste de voeu en 
connaissance de cause avant le 12 avril. 

 



Nous faisons parvenir ce jour à la Division des personnels un tableau contenant près de 70 
situations problématiques, dont certaines sont les mêmes erreurs déjà signalées en 2023 
(voeu groupé incorrect, poste stagiaire CAPPEI apparaissant vacant, erreurs dans le 
nombre de postes affichés, postes manquants ou en trop suite à la Carte scolaire, etc.). 


Nous ne pouvons que déplorer la situation actuelle. La tenue d'un GT préalable à 
l'ouverture du serveur aurait permis d'anticiper ces erreurs.

 

Dans l’attente d’une réponse de votre part, veuillez croire, Madame la Directrice 
académique, Madame la Secrétaire générale en notre sincère et profond attachement au 
service public d'éducation. 


 
	 	 	 	 	 


Audrey Bourlet de la Vallée et Léa de Boisseuil


Co-secrétaires départementales de la FSU-SNUipp Paris


